



REINE
RESI
REINES
GEWISSEN

Residenzstraße umwelt[zeit]gemäß



© Planergemeinschaft für Stadt und Raum

Aktion „Saubere Resi“ am 12.10.2022 von 9-17 Uhr an der Residenzstraße

Mit der Kampagne „Saubere Residenzstraße“ soll das Bewusstsein zu den Themen Müll und Müllvermeidung geschärft sowie die Übernahme von mehr Verantwortung für das unmittelbare Umfeld und eine Stärkung der Identifikation mit dem Ort, an dem man lebt und arbeitet, befördert werden.

Im Rahmen des Kunstunterrichts haben eine achte und neunte Klasse der Gustav-Freytag-Schule Botschaften zur Nachhaltigkeit und Müllvermeidung entworfen. Zusammen mit einer professionellen Firma werden diese Botschaften nun an verschiedenen Stellen im öffentlichen Straßenraum angebracht.

Die Jugendlichen sind zwischen 12 und 16 Jahren alt und verbringen viel Zeit im Umfeld der Residenzstraße. Sie haben deren Veränderung miterlebt und sollen erfahren, selbst einen Teil zu ihrer positiven Entwicklung beitragen zu können.

www.zukunft-residenzstrasse.de

